



**SEKOLAH MENENGAH KEJURUAN(SMK) NEGERI 1
PADANG GELUGUR**



Sungai Pimping Nagari Padang Gelugur Kec.Padang Gelugur Kode Pos 26355.

RENCANA PELAKSANAAN LAYANAN BIMBINGAN KLASIKAL

TAHUN PELAJARAN 2021-2022

A	Satuan Pendidikan	SMK NEGERI 1 PADANG GELUGUR
B	Kelas / Semester	X / Genap
C	Tema	Landasan Perilaku Etis
D	Sub Tema	Mengimplementasikan Prilaku Etika Bergaul Di Sosial media
E	Metode / Teknik	Ceramah dan Diskusi
F	Alokasi Waktu	1 x 10 Menit
G	Tujuan Umum	Peserta didik mengenal sistem dan cara mengimplementasikan prilaku etika bergaul di media sosial bagi pedoman hidup pribadi serta masyarakat luas.
H	Tujuan Khusus	<ul style="list-style-type: none"> • Peserta didik mampu mengidentifikasi etika bergaul di sosial media • Peserta didik mampu memperbaiki cara etika bergaul di sosial media • Peserta didik mampu mengimplementasikan prilaku etika bergaul di sosial media.
H	Kegiatan Pembelajaran	
	1. Tahap Awal/Pendahuluan (2 Menit)	Membuka dengan Salam, Berdoa, Menanya kabar, Mengecek Kehadiran, dan mengajak peserta didik untuk memperhatikan kebersihan lingkungan kelas.
	a. Penjelasan Awal Layanan	a. Guru BK Menanyakan kepada peserta didik social media apa saja yang dimiliki b. Guru BK Melihatkan beberapa kasus positif dan negative yang terjadi di social media.
	b. Pernyataan Tujuan	Guru BK Menyampaikan Tujuan layanan
	c. Penjelasan tentang langkah-langkah kegiatan	Guru Bimbingan dan Konseling atau Konselor menjelaskan langkah-langkah kegiatan dan proses yang akan dilakukan
	d. Mengarahkan kegiatan (konsolidasi)	Guru Bimbingan dan Konseling memberikan penjelasan tentang topik yang akan dibicarakan yaitu Tema Landasan Perilaku Etis dan Sub Tema Mengimplementasikan prilaku Etika Bergaul Di Sosial media.
	e. Tahap Peralihan (Transisi)	Guru Bimbingan dan Konseling atau konselor menanyakan kesiapan peserta didik melaksanakan kegiatan, dan memulai ke tahap inti
	2. Tahap Inti (6 Menit)	



	<ul style="list-style-type: none"> • Guru BK Meminta salah satu siswa menceritakan pengalaman yang dirasakan selama menggunakan sosial media • Guru BK menyampaikan materi tentang Mengimplementasi perilaku etika bergaul di sosial media dan mengajak peserta didik untuk mengamati serta menilai kasus yang sering terjadi di social media. • Guru BK meminta siswa menanggapi materi yang telah disampaikan. <ul style="list-style-type: none"> • Guru BK mengajak Peserta didik mendiskusikan hal-hal yang perlu dilakukan dalam Mengimplementasikan perilaku etika bergaul di sosial media. • Peserta didik mencatat hasil kesimpulan dari topik Mengimplementasikan perilaku Etika Bergaul di sosial Media • Salah satu perwakilan peserta didik menyampaikan kesimpulan bagaimana Mengimplementasikan perilaku etika bergaul di sosial media
	3. Tahap Penutup (2 Menit)
	<ol style="list-style-type: none"> 1. Guru BK memberikan penguatan dalam menerapkan bagaimana mengimplementasikan perilaku etika bergaul di Sosial Media 2. Guru BK mengajak peserta didik membuat komitmen jika membutuhkan bantuan tindakan lanjut bimbingan terkait landasan perilaku etis terutama dalam mengimplementasikan perilaku etika bergaul disosial media 3. Guru BK menutup kegiatan dengan mengajak peserta didik bersyukur dan mengakhiri dengan membaca salam.
O	Evaluasi
	<ol style="list-style-type: none"> 1. Evaluasi Proses <p>Guru BK melakukan evaluasi dengan memperhatikan proses yang terjadi:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Sikap peserta didik dalam mengikuti kegiatan : (contoh :semangat/ kurang semangat/ tidak semangat) 2. Cara peserta didik menyampaikan pendapat atau bertanya : sesuai dengan topik/ kurang sesuai dengan topik/ tidak sesuai dengan topik 3. Cara peserta didik memberikan penjelasan terhadap pertanyaan Guru Bimbingan dan Konseling : mudah dipahami/ tidak mudah/ sulit dipahami

	2. Evaluasi Hasil	Evaluasi setelah mengikuti kegiatan klasikal, antara lain: 1. Bagaimana sikap siswa setelah mendapatkan layanan yang diberikan 2. Apakah layanan yang diberikan dirasakan penting atau tidak 3. Cara Guru Bimbingan dan Konseling atau konselor menyampaikan: mudah dipahami/ tidak mudah/ sulit dipahami 4. Kegiatan yang diikuti: menarik/ kurang menarik/ tidak menarik untuk diikuti 5. Apakah kegiatan yang dirasakan sangat memperbaiki cara siswa dalam mengimplementasikan etika bergaul di sosial media/kurang memperbaiki etika bergaul atau tidak memperbaiki etika bergaul disosial media.
--	-------------------	---

Mengetahui,
Kepala Sekolah

Padang, 5 Januari 2022
Guru BK

MUKHLIS, S.Pd
NIP. 197311192000031003

AHMAD YANRI, S.Pd
NIP. 198612262011011005

